
Mémoire destiné à Talleyrand.

Numéro d'inventaire : 1979.28930 (1-2)

Auteur(s) : Langeac (Égide de Lespinasse, chevalier de)

Type de document : manuscrit, tapuscrit

Éditeur : non renseigné (Paris)

Période de création : 1er quart 19e siècle

Date de création : 1815

Description : 1) Feuillet de papier filigrané. 4 pages. Les bords inférieurs sont brunis et froissés. 2) Feuillet de papier filigrané cousus en un cahier de 12 pages.

Mesures : hauteur : 315 mm ; largeur : 201 mm

Notes : Mémoire adressé au Prince de Talleyrand par le chevalier de Lespinasse-Langeac, et signé par lui, au sujet de l'ordonnance royale du 17 février 1815 portant création du Conseil Royal d'Instruction publique. Le chevalier avait été secrétaire d'ambassade sous Louis XVI, secrétaire intime de Fontanes, grand maître de l'Université, et conseiller d'Université sous l'Empire. Il se trouve exclu du Conseil Royal d'Instruction publique. Le mémoire (indice 2) et la lettre (indice 1) sont destinés à se plaindre de cette situation auprès du Prince. Le chevalier proteste de son royalisme et estime que l'on donne des postes à "des hommes qui presque tous réunissent déjà trois ou quatre places...". Les deux documents sont détés du 30 juillet 1815.

Mots-clés : Gestion des personnels : recrutement, nominations, etc.

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 16